



# PROUVE-LE !

Règles du jeu :

Des informations vont être affichées, à toi de mener l'enquête pour découvrir si elles sont vraies ou fausses !

Pour cela tu peux utiliser **TOUTES** les ressources de ton **CDI** préféré !



**Le tremplin des championnats du monde de saut de ski a été construit en plein milieu d'une ancienne zone nucléaire**



## **Réponse : Faux !**

**Le tremplin a été construit dans le cadre des Jeux Olympiques d'Hiver qui se sont déroulés à Beijing (Pékin) en 2022.**

**Ce dernier se situe dans une ancienne zone industrielle fermée en 2010**

### **Sources : France info**

[https://www.francetvinfo.fr/les-jeux-olympiques/en-images-jo-de-pekin-2022-et-au-milieu-de-l-ancienne-zone-industrielle-un-tremplin-olympique\\_4951674.html](https://www.francetvinfo.fr/les-jeux-olympiques/en-images-jo-de-pekin-2022-et-au-milieu-de-l-ancienne-zone-industrielle-un-tremplin-olympique_4951674.html)

**Vladimir Poutine étant cas contact, une distanciation sociale fut mise en place lors de sa rencontre avec Emmanuel Macron**



## **Réponse : Faux !**

**Raison officielle : En arrivant en Russie le 7 février 2022, Emmanuel Macron aurait refusé de réaliser un test PCR, ce qui a conduit d'imposer cette distanciation sociale entre les deux présidents.**

**Hypothèse : La distanciation physique est dûe à un possible geste diplomatique dans un contexte de tension russo-ukrainienne**

**Sources : FranceCulture**

<https://www.franceculture.fr/photographie/rencontre-poutine-macron-cette-photo-etrange-que-tous-auraient-voulu-faire>

# Un énorme drapeau vient d'être déployé dans le centre-ville de Rennes



## **Réponse : Faux !**

**Il s'agit du plus grand drapeau Breton, déployé le 20 Février 2022 dans la ville de Nantes. Cette action a été menée par l'association "A la bretonne" dans le but de mettre en place un référendum au sujet du rattachement de la Loire-Atlantique à la Bretagne**

**Sources : 20min**

<https://www.20minutes.fr/insolite/3238823-20220220-nantes-plus-grand-drapeau-breton-monde-deploye-face-chateau-ducs>

**Un célèbre bâtiment belge fut emballé à l'occasion d'un événement culturel et artistique**



## **Réponse : Faux !**

**Il s'agit du Reichstag, situé en Allemagne qui a été emballé en 1995 par un couple d'artistes Christo et Jeanne-Claude.**

**Sources : Le Monde**

[https://www.lemonde.fr/m-le-mag/article/2020/03/06/en-1995-christo-et-jeanne-claude-emballaient-le-reichstag-et-l-allemande\\_6032080\\_4500055.html](https://www.lemonde.fr/m-le-mag/article/2020/03/06/en-1995-christo-et-jeanne-claude-emballaient-le-reichstag-et-l-allemande_6032080_4500055.html)